
 

 
 
 
 
 
 

       
     

 
 
 

 
 
 

        
          

  
 

 

 
 

       
 
 
 
 
 
 
 

      
 
 
 
 
 
 

Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

Die unterzeichnenden Bezirksräte der FPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 
27.09.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage  

Städtische Wohnhausanlagen Penzing  

Wieviel Prozent der städtischen Wohnhausanlagen in Penzing, die älter als 30 Jahre sind, 
wurden noch nie, oder seit 30 Jahren nicht mehr saniert (gemeint sind die Gebäude, nicht die 
einzelnen Wohnungen)? 

Begründung 

Fehlende energetische Erneuerung führt zu höheren Energiekosten der Bewohner. 

BR  Mag.  Oliver Drahosch,   BR Harald Stark 


